
　５月９日（金）の1時間目～3時間目に授業参観がありました。

　 1年生は中学校に入って初めての授業参観で少し緊張していたかな

　また、PTA執行部で駐車スペースへの誘導を任せていただきました。

 総会議

　同日、14時よりＰＴＡ総会が体育館で開催されました。

　 雨のせいか参加者は少なめでした💦事業計画、会計予算、会則改定などについて審議を

　行いました。各議案滞りなく可決され円滑な議事進行となりました。出席して

　 いただきました保護者の皆様、議長を務めいていただきました林田様ありがとうございます。
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